



Der Verein "willkommen MENSCH! in Horn" lädt ein zum ersten

Begegnungscafé

am Samstag, 12. März, ab 10.00 Uhr im Buchstadtsaal - Kunsthaus Horn

Drei cirka 15-minütige persönliche Statements werden für Gesprächsimpulse sorgen.

- 10.00 Eröffnung
- 11.00 Unterschiede und Gemeinsamkeiten von Kindergärten in Österreich und im Irak

Die Kindergärtnerinnen Hend Al Dulaimi (Irak) und Christina Hauer (Österreich) im Gespräch mit Lisa Stern

- 14.00 Leben in Damaskus vor dem Krieg
 Aziz Jebrail teilt seine Erinnerungen mit uns
- 16.00 Wie geht es Flüchtlingen bei uns?
 Eslam Hassan im Gespräch mit Klaus Renoldner

Unser Begegnungscafé unterstützt in einer zwanglosen, gemütlichen Atmosphäre das Zusammentreffen von Menschen unterschiedlichster Nationen, die ihre vorläufige oder fixe Heimat hier im Waldviertel gefunden haben.

willkommenmenschinhorn.jimdo.com